

REMERCIEMENTS

Je désire remercier toutes les personnes qui ont pris soin de moi depuis mon accident fâcheux. Merci bien spécial à mes enfants qui ont été particulièrement solidaires et réconfortants en s'occupant de mon bien-être personnel et en me procurant gîte et soins pour une si longue période. Mon transport aller-retour chez les médecins, aux hôpitaux, ainsi que les trois voyages par semaine au département de physiothérapie accompagnée de ma belle-fille ont été très appréciés. Je remercie aussi mes parents, amis, le P.P.C. pour un très beau panier de fruits à Noël, le C.W.L. pour leurs bons vœux, ainsi que pour toutes les cartes, visites, appels téléphoniques qui ont aidé à briser la monotonie des jours. Je suis très reconnaissante pour tous les gestes de gentillesse à mon égard.

Sincèrement,
Ola Beauchesne

REMERCIEMENTS

La famille de feu Damien Rose désire remercier toutes les parents et amis qui ont témoigné des marques de sympathie, soit par offrandes de messes, cartes, fleurs, visites au salon ou assistance aux funérailles. Veuillez considérer ces remerciements comme personnels.

DECES

ROSE, Damien - À Howick le 14 janvier 1990, est décédé Damien Rose à l'âge de 86 ans. Ses funérailles ont eu lieu le 17 janvier dernier. Il laisse ses enfants Alice Tisseur (Jean-Charles Poirier), Léo Rose, Jeanne (François Pouliot), Berthe (André Lafontaine), André (Jeannette Tremblay), ses petits-enfants, et ses arrière-petits-enfants, et ses frères et soeurs.

A LA MEMOIRE DE

QUESNEL, Ildori - le 4 février 1989

Voilà déjà un an que tu nous a quittés. Notre pensée est toujours, avec toi, en espérant que tu veilles sur nous. Ton épouse, Gertrude les enfants; Victor, Marielle, Gisèle, Olivette, Céline, Noëlla, leur conjoint(e), tes petits-enfants et arrière petits-enfants.

REMERCIEMENTS

Pour avoir partagé leur peine lors du décès de Mme Jeanne Lefebvre le 15 janvier, sa fille Mme Thérèse Parent et sa famille désirent remercier sincèrement tous les parents, et amis qui leur ont témoigné des marques de sympathie soit par, visites au salon, offrandes de messes, cartes, fleurs et assistance aux funérailles. Que chacun trouve ici l'expression de notre reconnaissance et considéré ces remerciements comme personnels.